

Lunes 7 de agosto de 2017

“Lo que se hace por amor está más allá del bien y del mal”

Nietzsche



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.87

Euro

21.22

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Fortuna de Slim hila tres trimestres con crecimiento

En el segundo trimestre del 2017 la fortuna del magnate mexicano Carlos Slim agregó 65,907 millones de pesos, es decir, cada día agregó 183 millones de pesos a su riqueza o 7.6 millones de pesos cada hora. Con dicho incremento, acumuló 1.51 billones de pesos, medidos por el valor de mercado de las empresas en que participa y cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Aunque cuatro de las seis empresas que cotizan en la BMV le restaron valor en el segundo trimestre, América Móvil volvió a ser el motor que propulsó las ganancias de Slim, al aportar 87,170 millones de pesos, seguida de Telesites, con una contribución de 3,849 millones de pesos, como establece el Índice Slim, elaborado por la Unidad de Inteligencia y Estudios Especiales de El Economista.

El Financiero

## México negociará TLCAN con histórico superávit ante EU

Ante la encrucijada en términos de comercio generada desde Washington La obsesión de Donald Trump de revisar su balanza comercial con otros países no ha tenido efecto en la relación entre EU y México, a tal grado que el país llegará a la mesa de negociación para modernizar el TLCAN con un superávit histórico semestral, enmarcado por la mayor demanda de EU y la depreciación del peso. En los primeros seis meses del año México logró incrementar 13.7 por ciento su superávit comercial con Washington con respecto al primer semestre del 2016 al pasar de 32 mil 483 millones de dólares a 36 mil 948 millones, de acuerdo con cifras del Buró del Censo de EU.

REFORMA

## Daña sistema fiscal a la competitividad

El sistema fiscal mexicano olvida fomentar la competitividad de las empresas, las cuales llegan a pagar más de la mitad de sus ganancias, lo que las pone en desventaja frente a sistemas de otros países. Según el estudio "Pagando Impuestos 2017", publicado por PwC, la tasa impositiva total para las empresas, que incluye Impuesto Sobre la Renta, impuestos laborales y otros aplicables a la actividad empresarial, es de 52 por ciento en México. El estudio, que compara un total de 190 países, indica que la tasa total de impuestos del País se encuentra muy por arriba de los otros dos miembros de la región Norteamérica.

Lunes 7 de agosto de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Bases de Licitación Abierta para la presentación de servicios profesionales consistentes en llevar a cabo revisiones secuenciales del dictamen INFONAVIT



Seguimiento al Folio 33. Factura Electrónica. Nueva versión 3.3



Seguimiento a Folio 36.- Convocatoria a votación Reformas a Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 4 de agosto de 2017



UIF – Entidades Financieras, Tipologías y documentos relacionados



PRODECON / Boletín del mes de junio de 2017



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)



## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Envío de autos vía marítima aumentó 40 por ciento: SCT

El récord en exportaciones de vehículos que se registró en la primera mitad del año provocó que el movimiento de autos en los puertos del país creciera 40 por ciento con respecto al mismo periodo de 2016. La Coordinación General de Puertos y Marina Mercante, de la SCT, informó que en el primer semestre se movilizaron 819 mil 66 vehículos en los siete puertos que operan este tipo de carga, en donde destacan las operaciones de exportación. El principal movimiento de los vehículos en los puertos se observó a la exportación con 443 mil 519 unidades, es decir, 54 por ciento; el restante fue de autos nuevos importados, con 375 mil 547 unidades.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Cómo se levantó la economía de Japón de las bombas atómicas

Los relojes quedaron detenidos en el momento de la catástrofe. La mañana del 6 de agosto a las 8:15, una bomba llamada Little Boy cayó sobre Hiroshima y tres días después otra sobre Nagasaki, ambas ciudades japonesas. De toda la historia de sangre que la humanidad ha visto, el ataque nuclear que aconteció en 1945, es posiblemente la peor tragedia de la que se tiene memoria. En total se contabilizaron alrededor de 246 mil muertes, algunas por consecuencias fatales que alargaron su sufrimiento. ¿Cómo hizo Japón para levantar su próspera economía después de la tragedia? Una de las características de Japón como nación, es la fuerte inclinación hacia la industria tecnológica.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Reciclaje energético alcanza los 3.6 mil MW; la meta es 10.6 mil

Si bien hay una mayor inclusión de fuentes de energía verdes, como la eólica o la solar, la cogeneración está creciendo de forma rápida en el país, pues actualmente hay una capacidad de producción de 3 mil 600 megawatts (MW), pero en los próximos cinco años se podrían desarrollar proyectos que añadan siete mil megawatts, es decir, crecer 200 por ciento para el 2022. El presidente de Cogenera, Jorge Gutiérrez Vera, explicó en entrevista a La Razón, que parte del gran crecimiento de la cogeneración de energía, es decir, la utilización de los residuos provenientes del proceso de obtención de electricidad, como los gases expedidos por motores o turbinas, está en aumento debido a su aplicación hacia otras industrias.

Lunes 7 de agosto de 2017



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(06/08/17)	7.00
TIIE 28 (04/08/17)	7.3775
TIIE 91 (04/08/17)	7.3900
TIIE 182 (02/08/16)	7.4225
CETES 28 (01/08/17)	6.99

Reservas internacionales (mdd)	
(28/07/2017)	173,360.1

### Inflación anual

(Jun. 2016-Jun 2017, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.31
Inflación subyacente *	4.83

### Inflación mensual

(Jun. 2017, %)

Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.30
UDIS (07/08/17)	5.770202



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### El comercio electrónico, la nueva disputa entre México y EU

El gobierno mexicano está en desacuerdo con la propuesta de Estados Unidos que busca aumentar el monto sin impuesto de compras en comercio electrónico. El gobierno de Estados Unidos propone que México y Canadá dejen libre de impuestos la entrada de mercancías enviadas por paquetería y mensajería hasta por un valor de 800 dólares por operación. En México ese valor máximo es de 50 dólares, y en Canadá de 20 dólares canadienses. La propuesta se presentó en la lista de objetivos de Estados Unidos para la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).



### Gasolina Magna inicia la semana hasta en 16.30 pesos por litro

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) indicó que en este inicio de semana, los precios máximos de la Magna, Premium y diésel son de 16.30, 18.03 y 17.10 pesos por litro, en ese orden. Lo anterior implica iguales costos respecto al pasado viernes para las gasolinas de bajo y alto octanaje, así como para el diésel. El organismo precisó que los mínimos para los combustibles se fijaron en 15.04 pesos para la Magna, 16.74 para la Premium y 15.81 pesos por litro en el caso del diésel. En la Ciudad de México, la delegación Azcapotzalco cuenta con los costos más bajos, pues la gasolina menor a 92 octanos se oferta en 15.86 pesos por litro, la de mayor octanaje en 17.76 y el diésel en 16.42 pesos por litro.



### Sagarpa en desacuerdo con prohibición del ingreso de papa fresca estadounidense

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) informó que la oficina de la abogada general de la dependencia analiza la resolución del titular del juzgado 7 de Distrito, en Sinaloa, dictada en el juicio de amparo 586/2016. En un comunicado, abundó que esto lo realiza junto con el área jurídica del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), y se reservan el derecho de interponer los recursos que prevé la Ley de Amparo. Puntualizó que tanto la Sagarpa como el Senasica respetan la determinación del juzgado del Poder Judicial de la Federación, pero no comparten los criterios por los que fue dictado el fallo.





Lunes 7 de agosto de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## Depreciación seguiría en principales mercados, a la espera de decisión de banco central mexicano

Las principales monedas latinoamericanas podrían continuar la depreciación incipiente que mostraron a fines del mes pasado por cuestiones técnicas, con los inversionistas atentos a la decisión de tasas de interés del banco central mexicano y los datos de inflación de Brasil. \* El peso mexicano y el real brasileño se fortalecieron en julio a sus máximos en un año y casi dos años, respectivamente, al disiparse temores políticos. Pero sobre el final del mes, se debilitaron levemente. \* La firma internacional de monedas Brown Brothers Harriman (BBH) destacó que para las divisas emergentes en general "la reciente acción de los precios sugiere que podríamos estar en un punto de inflexión".



## Liberan a 10 mil reos de cárceles de la capital

En las cárceles de la Ciudad de México se vive un fenómeno que desde hace muchas décadas no se presentaba, cayó la población penitenciaria. Dos aspectos influyen de manera directa en este hecho; la primera es que cada vez están saliendo más reos, y el más importante, está llegando menos población a los reclusorios de la capital debido a la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal. Los números de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario dan cuenta clara de ello. Cuando se puso en marcha este sistema en las 13 prisiones de la capital había una población de 39 mil 223 hombres y mujeres. Para el jueves 2 de agosto, las autoridades reportaron 28 mil 957, es decir, 10 mil 276 reos menos que representa una reducción de 26%.



## Se forma tormenta tropical 'Franklin'; se dirige a la península de Yucatán

La noche de este domingo se formó la tormenta tropical 'Franklin' en el noroeste del Mar Caribe, a 610 kilómetros al este-sureste de Chetumal, Quintana Roo. En un comunicado, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informó que 'Franklin' se desplaza a 20 kilómetros por hora (km/h) al oeste-noroeste y que mantiene vientos sostenidos de 65 km/h con rachas de 85 km/h. El SMN mantiene estrecha vigilancia sobre el sistema y recomienda a la población estar atentos a los avisos que emita Protección Civil.